

COMUNICADO



Inicio Formal del Proceso de Negociación para la Renovación del Acuerdo Marco con CODELCO, tras Masivo Respaldo de las Bases.

A Todas y Todos los Trabajadores del subcontrato del Cobre

Estimadas y estimados compañeros y compañeras:

Nos dirigimos a ustedes con la profunda convicción que nos otorga la unidad y el mandato recibido directamente desde nuestras bases.

Comunicamos oficialmente que, el pasado 11 de diciembre de 2025, la Confederación de Trabajadores del Cobre (CTC) ha dado el primer y firme paso para iniciar el proceso de negociación para la renovación de nuestro histórico Acuerdo Marco con CODELCO y AGEMA.

Este importante hito no es un acto meramente administrativo, es un Mandato Legítimo y Unificado, resultado directo de un fuerte y amplio espaldarazo que ustedes, las y los trabajadores, otorgaron a nuestra propuesta de renovación, mediante las cuatro asambleas territoriales masivas realizadas en El Salvador, Calama, Los Andes y Rancagua, donde quedó plasmada la voluntad unánime de buscar mejoras sustanciales en este instrumento vital que rige nuestras condiciones laborales y de vida desde 2007.

Para reflejar la cohesión de nuestra Confederación y la fuerza de nuestro mandato territorial, la notificación a CODELCO no se limitó a la sede central. Copias de la carta fueron entregadas de manera simultánea en las Oficinas de Partes de las principales divisiones: Salvador, Chuquicamata, Andina y El Teniente.

Esta acción simultánea subraya nuestro mensaje: la demanda de renovación y mejora emana de cada rincón donde late el cobre de Chile. Refleja la fuerza y la unidad de las y los trabajadores que han impulsado este proceso.

Con la notificación formalmente concretada, nuestra dirigencia está a la espera de la pronta respuesta de la administración de CODELCO. Nuestra expectativa es clara: que en el transcurso de las próximas semanas se establezcan, sin dilación, las mesas de negociación. Estos encuentros serán el espacio crucial donde, con la fuerza de la unidad que nos caracteriza, buscaremos incansablemente los acuerdos necesarios para satisfacer las exigencias y aspiraciones planteadas por los diversos Sindicatos y Federaciones que componen nuestra Confederación.

Compañeros y Compañeras, la etapa que se abre es fundamental. La dirigencia de la CTC reitera su compromiso con la defensa irrestricta de los derechos de las y los trabajadores. Hacemos un llamado a mantenernos informados, unidos y movilizados en el espíritu, pues la fuerza de nuestra voz reside en nuestra unidad.

¡Por un Acuerdo Marco que responda a las necesidades y a la altura de los trabajadores del cobre!

LA UNIDAD ES NUESTRA FUERZA

CONFEDERACIÓN DE TRABAJADORES DEL COBRE – CTC
Santiago, 20 de Diciembre de 2025